

Estudio sobre movilidad en bicicleta por Gijón.

Publicado por Héctor Jardón - 15 Ene 2013 16:41

Buenos días,

Mi nombre es Héctor Jardón. Estoy estudiando bachillerato en el IES Jovellanos y en la asignatura de Geografía me plantearon hacer un trabajo de campo con información de primera mano, el cual decidí hacer, como ciclista habitual, sobre las posibilidades de movilidad en mi ciudad: Gijón. Para poder completarlo necesito llenar varias encuestas para recabar información y hacer mi estudio más completo, y aquí es donde entran ustedes.

Lo único que tienen que hacer es abrir el formulario y marcar las casillas dispuestas junto a las preguntas y responder donde vean cuadros para llenar, o en los apartados de "otros". En resumen, como un cuestionario cualquiera. Es muy importante pulsar el botón "enviar" una vez finalizado. El enlace al cuestionario es el siguiente:

docs.google.com/spreadsheets/viewform?for...cTFaSGITMWc6MQ#gid=0

El estudio tratará las posibilidades que Gijón ofrece a la hora de moverse en bicicleta en general y profundizará sobre los carriles bici en lo que se refiere a todos sus aspectos (interconexiones, estado, utilidad, etc.). Tendrá una extensión de 3000 palabras aproximadamente y, para los que lo deseéis, os lo reenviaré, sin problema, hacia el mes de mayo.

Muchas gracias por vuestro tiempo pues la información sería realmente mucho más complicada de recabar sin vuestra ayuda y la de Asturias con Bici por reenviaros el formulario. Para cualquier problema que tuvieseis con el formato, el formulario en sí o, simplemente cualquier duda, no dudéis en poneros en contacto conmigo, pues os responderé muy rápidamente.

Un cordial y grato saludo,

Héctor Jardón.

=====

Re: Estudio sobre movilidad en bicicleta por Gijón.

Publicado por xixonman - 15 Ene 2013 18:14

Gracias a ti por la iniciativa ☺

.....puede ser una recogida de datos interesante para ver por donde se mueve la masa ciclista por Gijón.....

Saludos,

Xixonman
